

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Alemania, contra el sarampión

El Gobierno alemán ha aprobado multas de hasta 2.500 euros para los padres que no vacunen de sarampión a sus hijos en edad escolar.

PlantaDoce  
18 jul 2019 - 05:00



Alemania, contra el sarampión. El consejo de ministros del Gobierno alemán ha aprobado multas de hasta 2.500 euros para los padres que no vacunen de sarampión a sus hijos en edad escolar.

La decisión, que entra en vigor en marzo de 2020 si el Bundestag (cámara baja) la ratifica, obliga también a vacunar a los menores en centros de refugiados y contempla incluso la exclusión de menores no vacunados del derecho a asistir a la guardería.

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/alemania-contr-el-sarampion>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Según cifras oficiales, **el año pasado se registraron en Alemania un total de 543 casos de sarampión** y en lo que va de año suman ya más de 400. La decisión del Ejecutivo germano llega en un momento en el que en Alemania, y en gran parte de Europa, distintos grupos cuestionan la importancia de las vacunas.